
PRESENTE  EMPRESA  DE
CORREOS HABANA OESTE EN LA
FERIA  COMERCIAL
ENMAYANABO
La  Empresa  Correos  Habana  Oeste  estuvo  representada  por  directivos  y
trabajadores  de  esa  entidad  en  el  segundo  encuentro  ferial  comercial  de
empresarios de Marianao, conocido como EMMAYANABO.

El espacio permitió el encadenamiento productivo y de servicios de Correos en
Habana Oeste con otros actores económicos no estatales y no estatales de ese
municipio capitalino.

Los trabajadores de la Empresa Habana Oeste, además de realizar la venta de
mercancías y la oferta de diversos servicios a los asistentes a la feria, también
sostuvieron  encuentro  de  negocios  e  intercambiaron  experiencias  y  buenas
prácticas con sus homólogos de otras organizaciones empresariales estatales y
del sector privado de la capital.
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RECONOCEN A LA EMPRESA DE
CORREOS  MATANZAS  EN  EL
ANIVERSARIO  175  DEL
MUNICIPIO UNIÓN DE REYES
Las  autoridades  del  Partido  y  el  Gobierno  en  la  provincia  de  Matanzas,
entregaron un reconocimiento a la Empresa de Correos de esa provincia por su
importante contribución a la organización y aseguramiento de las actividades
conmemorativas por el aniversario 175 del municipio Unión de Reyes.

 

HOMENAJE A FIDEL
Sentido homenaje se realizó en la OSDE Correos de Cuba a nuestro querido y
eterno Comandante en Jefe, Fidel Castro Ruz, el pasado viernes 25 de noviembre,
a 7 años de su fallecimiento.

El colectivo de directivos, trabajadores y dirigentes de las organizaciones políticas
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y sindicales de la OSDE Correos de Cuba, organizaron un emotivo encuentro en el
que los participantes recordaron momentos de la vida y la obra del líder histórico
de la Revolución cubana con poemas, anécdotas y canciones reflejados en fotos y
videos que hicieron vibrar de emoción a los agradecidos que se dieron cita esa
mañana.
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SUPERVISAN DIRECTIVOS DE LA
OSDE OBRAS EN REPARACIÓN DE
INSTALACIONES DE CORREOS DE
CUBA EN LA CAPITAL
Como parte del  sistema de trabajo que implementa la dirección de la OSDE
Correos de Cuba, varios de sus directivos y de las Empresas radicadas en La
Habana recorrieron diferentes instalaciones de servicios de la organización postal
en la capital.

Encabezados  por  el  vicepresidente  del  Grupo  Empresarial,  Ariel  Santana
Santiesteban,  directivos de la OSDE, la Empresa de Aseguramiento General, la
Empresa de Mensajería y de la Empresa de Correos Habana Centro, supervisaron
las obras que se encuentran en distintas fases de reparación o  mantenimiento
constructivo en el Museo Postal, la UEB de Correo Oficial ubicados en la sede del
Ministerio de Comunicaciones; y la oficina de correos Habana 4, cita en Línea y
Paseo, en el Vedado habanero.

Los dirigentes de Correos insistieron en la necesidad de exigir y controlar la
calidad del trabajo a las fuerzas que llevan a cabo las obras, lo cual permitirá
mejorar  sustancialmente  las  condiciones  laborales  de  los  trabajadores  y  la
atención a los clientes.
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PARTICIPAN  DIRECTIVOS  Y
ESPECIALISTAS  DE  LAS
EMPRESAS  DE  CORREOS  DE
CUBA EN TALLER NACIONAL DE
SEGURIDAD  Y  SALUD  DEL
TRABAJO
Durante la pasada semana se desarrolló, por el sistema de videoconferencia el
Taller Nacional de Seguridad y Salud del trabajo organizado por el Ministerio de
Comunicaciones  (MINCOM),  donde  participaron  directivos  y  especialistas  las
Empresas de la OSDE Correos de Cuba, ETECSA, Joven Club, Radio Cuba y otras
entidades del sector de las comunicaciones.

En este Taller se expusieron y se intercambiaron experiencias y buenas prácticas
sobre diversos temas relacionados con esta importante actividad en interés de
mejorar las condiciones laborales, de protección y atención al trabajador dentro
del sector empresarial y presupuestado del MINCOM.
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PRESENTE  EMPRESA  DE
CORREOS MATANZAS EN TALLER
DE  CIBERSEGURIDAD
DESARROLLADO  EN  ESA
PROVINCIA
La pasada semana directivos y especialistas de la Empresa de Correos Matanzas,
participaron en la II Jornada de Ciberseguridad 2023, realizada en el Salón XX
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Aniversario de la Universidad «Camilo Cienfuegos» de esa provincia.

En el evento participaron, además, representantes de las empresas de XETID,
DATYS, DESOFT y de los Joven Club de Computación, quienes presentaron varias
ponencias sobre diversas temáticas inherentes a la Ciberseguridad, un tema de
vital importancia en la actualidad, debido al avance tecnológico y la digitalización
de los sistemas, procesos y servicios, que han traído consigo nuevos riesgos y
amenazas en el funcionamiento de las entidades.

El  objetivo  principal  de  este  evento,  en  el  que  también  participaron
representantes de otras Empresa de Correos en sus respetivos territorios,  fue el
de estudiar y generalizar las mejores experiencias y buenas prácticas en esta
actividad, de vital importancia y utilidad para asegurar una gestión empresarial y
de  servicios  responsable  y  segura,  en  el  empleo  de  las  tecnologías  de  la
información  y  la  comunicación,  la  Internet  y  sus  redes  sociales,  así  como
contribuir a elevar la cultura sobre estos temas de los directivos y trabajadores
del sector de las comunicaciones.

 

CELEBRAN EN LA EMPRESA DE
CORREOS LAS TUNAS EL DÍA DEL
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ECONOMISTA
En saludo a la celebración del Día del Economista en Cuba, la dirección de la
Empresa  de  Correos  Las  Tunas  organizó  un  encuentro  para   intercambiar
experiencias y reconocer a especialistas y técnicos de las áreas económicas de la
Oficina  Central  de  la  empresa  y  de  diferentes  unidades  de  correos  de  esa
provincia.

La actividad, que estuvo presidida por el director general de la empresa, Douglas
Leyva López; y el director económico, Félix Rodríguez González, fue propicia para
resaltar y reconocer la destacada labor de las unidades de correos de Jobabo,
Majibacoa y Vázquez.
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REALIZAN  DÍA  DE  LA  TÉCNICA
EN LA OSDE CORREOS DE CUBA
Con la presencia del vicepresidente del Grupo Empresarial Correos de Cuba, Ariel
Santana Santiesteban, el pasado viernes 18 de noviembre se efectuó el Día de la
Técnica en la OSDE.

La ocasión fue propicia para inspeccionar el estado técnico y de la documentación
de los vehículos de la Oficina Central de la organización postal y, además, fueron
reconocidos los directivos y choferes profesionales que en mejores condiciones
tienen los carros a ellos asignados para el desempeño de sus funciones.
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PRIORIZA  EMPRESA  DE
CORREOS  LAS  TUNAS  LA
ATENCIÓN A SUS CARTEROS
La pasada semana la dirección de la Empresa de Correos Las Tunas organizó un
encuentro con una representación de los carteros de esa provincia.

En  el  encuentro  se  debatió  y  se  evaluaron  las  mejores  experiencias  en  la
prestación de los servicios a la población, a fin de lograr su generalización en el
quehacer diario de los carteros de Las Tunas.

En la reunión la dirección de la Empresa tunera insistió a los carteros sobre la
necesidad de crecer en los servicios a domicilio para incrementar los salarios y
utilidades personales, así como los ingresos de las unidades de correos, y en el
cuidado y uso eficiente de las bicicletas eléctricas que les fueron asignadas para
su labor.

Esta  vez  el  Museo  Provincial  Mayor  General  Vicente  García  Aguilera  fue  el
escenario de este encuentro que permitió,  además,  rememorar pasajes  de la
historia de la Patria.
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EMPRESA  DE  CORREOS
ARTEMISA TAMBIÉN ESTUVO EN
FIHAV 2023
Por primera vez, la Empresa de Correos Artemisa también tuvo presencia en la
Feria Internacional de la Habana FIHAV 2023, que tuvo lugar en el recinto ferial
de Expocuba del 6 al 11 de noviembre del presente año.

Directivos  y  trabajadores  de  la  Empresa  de  Correos  artemiseña  tuvieron  la
oportunidad de abrir las puertas a nuevas oportunidades de negocios a otros
actores económicos del país. Además, ofertaron al público varios productos de
corte ofimático y útiles escolares, muy aceptados por el público asistente a FIHAV
2023.

También tuvieron la oportunidad de evaluar proyectos de negocios con otras
empresas y de ofrecer la Tienda Virtual de Correos de Cuba para comercializar
sus productos en ella, tales como, Galería de Artes Génesis, Cítricos Ceiba; así
como un intercambio comercial con la Empresa de Construcción y Montaje de
Mariel,  entidad que demanda productos del  correo para la Zona Especial  de
Desarrollo.
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